

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

LEBAMBA : LA COLÈRE DES AGENTS TRAVAILLANT AU BAC D'IDEMBÉ



Photo: DR

LES agents chargés de faire la traversée du bac sur la rivière Idembé, sur la route reliant la commune de Lebamba au district de Nzenzé, sont confrontés depuis belle lurette à quelques difficultés qui plombent leur quotidien. Las de se faire bernier par des promesses sans lendemains, ils ont décidé de manifester leur ire pour se faire entendre. Ils déplorent le manque d'outils de travail comme les gants, etc. Pis, les 4 agents travaillant sur place ne sont pas logés. Et en période de pluies, ils n'ont nulle place où s'abriter. Les heures supplémentaires ne sont pas prises en compte. Ils dénoncent cette "maltraitance" d'un autre âge. D'où leur cri de détresse pour que leurs revendications soient prises en compte par qui de droit. L'urgence s'impose, car il faut redouter une cessation d'activités de leur part. Ce qui viendrait à pénaliser les populations villageoises dont la traversée par le bac est la seule voie de salut pour se rendre à Lebamba ou à Nzenzé. Les populations louent les services rendus chaque jour par le superviseur du bac, Samuel Lengodi, et son équipe, qui ne ménagent aucun effort pour assurer, même à des heures tardives, les traversées sur la rivière Idembé.

PORT-GENTIL/GABON POSTE : L'ESPOIR APRÈS LA NOMINATION DU NOUVEAU P-DG



Photo: DR

LORS du Conseil des ministres du 28 septembre 2023, un nouveau président-directeur général (P-DG) a été nommé à la tête de Gabon Poste S.A. Il s'appelle Éric-Raynald Ndama. Et son adjointe, Blanche Yéléssa épouse Moudjigui. Leurs nominations suscitent de l'espoir chez les épargnants de cette entreprise fermée, qui espèrent enfin pouvoir rentrer en possession de leur épargne. "Nous nous sommes sentis soulagés d'apprendre l'arrivée du nouveau patron (...) En cas de remboursement, la prise en compte des intérêts générés doit être de mise, car les problèmes des finances de la poste n'émanent pas des épargnants, mais de la poste elle-même à cause de sa mauvaise gestion à l'époque", a déclaré un épargnant en colère. Pour rappel, par décret du président de la République en date du 16 octobre 2015, Michaël Adandé avait été nommé P-DG de Gabon Poste S.A., en remplacement d'Alfred Mabika. Aujourd'hui, après de longues années d'attente, les épargnants de Port-Gentil espèrent désormais une communication des nouveaux dirigeants au sujet de leurs avoirs.

MAMBELA & JPA

Port-Gentil : invitation au respect scrupuleux du code d'éthique et de déontologie militaire

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

SAMEDI, la cour d'honneur de la prison centrale de Port-Gentil a servi de cadre à la cérémonie de la Journée des "Grandes couleurs" présidée par le directeur de la maison d'arrêt Le Château", le commandant Jean-Jacques Ona Mbegha.

Au cours de ce rassemblement, ce dernier a relayé le discours circonstanciel du commandant en chef de la sécurité pénitentiaire, le général de division Jean-Germain Effayong-Onong. Rappelant, comme on le sait, que les Forces de défense et de sécurité (FDS), à travers le Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI), ont pris la lourde responsabilité, dans la nuit du 30 août 2023, à l'issue de la proclamation des résultats fallacieux de l'élection générale, de mettre un terme à l'ancien



Photo: DR

Le commandant Jean-Jacques Ona Mbegha s'adresse à ses troupes

régime.

"Vous devez savoir et tenir compte que l'action du CTRI a reçu, de façon spontanée, le soutien et l'adhésion totale des populations ainsi que de l'ensemble des forces vives de la nation : les partis politiques, la société civile, l'administration, les représentations diplomatiques", a-t-il souligné. Non sans ajouter que depuis le 4 septembre 2023, le Gabon vit sous un nouveau régime, celui de la Transition avec à la tête de

la nation, pour la première fois de son histoire, un militaire, en l'occurrence, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema. La Sécurité pénitentiaire a été honorée par la nomination de son commandant en chef aux prestigieuses fonctions de conseiller spécial du président du CTRI. Et de préciser, au passage, que les agents de la SP sont astreints à l'observation scrupuleuse du code d'éthique et de déontologie militaire à l'instar des autres Forces.

Franceville : une nuit de prière pour soutenir la Transition

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LE mouvement patriotique pour la paix, résolument engagé à accompagner le combat du président de la Transition, chef de l'État, Brice Clotaire Oligui Nguema, son gouvernement ainsi que toutes les institutions de la Transition, a choisi comme arme la prière pour anéantir tous les "sorciers susceptibles de combattre l'œuvre de restauration des institutions gabonaises".

C'est dans cette optique que ledit mouvement, présidé par Annick Ellysiana Lessa Simba, a organisé le 6 octobre 2023 une nuit de prière intitulée "Nuit de soutien spirituel pour la patrie et pour le président", soutenue par la coordination des églises et ministères du réveil du Haut-Ogooué (Comerho). C'est l'église chapelle de la parole qui a servi de cadre à cette tempête de prière d'intercession, de louanges, pilotée par les églises de réveil.



Photo: DR

Le mouvement patriotique pour la paix engagé pour la restauration du Gabon

L'évènement a été rehaussé par la présence du préfet de la Passa, Raphaël Obali, qui a marqué son adhésion à ce rendez-vous. "Nous sommes dans une phase sensible qui nécessite et requiert une force en hauteur et en profondeur. Le Gabon vient de traverser une phase cruciale, car il est difficile qu'une nation change de régime sans un bain de sang, cela ne peut venir que de Dieu. C'est pourquoi nous sommes rassemblés pour

rendre à Dieu toute la gloire et la reconnaissance qu'il faut", a estimé l'autorité de commandement. "Au regard de ce qui se passe dans d'autres pays africains, inspiré par l'histoire de David, nous osons croire que le président de la Transition a été choisi par le Seigneur. Que le Saint-Esprit illumine le chemin qu'il a tracé pour lui et son gouvernement pour que cette période soit une réussite", a conclu le préfet.